

Reconquista, 15 de junio de 2011

A la familia de Don Mártires López A sus compañeros de la Unión Campesina de Pampa del Indio A todos quienes lo conocieron y acompañaron su camino de lucha

Desde la Red Agroforestal Chaco Argentino (REDAF) los acompañamos en este momento de profundo dolor, en que lloramos la partida de quien fuera luchador incansable por la dignidad del pueblo Qom.

Reconocemos en Mártires a un dirigente que supo movilizar con su palabra y su acción, no sólo a su gente, también acompañó la lucha campesina y sus palabras fueron aportes importantísimos para quienes, desde las organizaciones de la sociedad civil, nos proponemos acompañar y fortalecer a las comunidades rurales. El aporte de REDAF, y de las ONGs que trabajan en la región chaqueña, no tendría sentido sin luchas como las que entablan líderes como Mártires.

Su partida es una pérdida enorme, pero sabemos que él supo sembrar en todos nosotros, sobre todo en sus compañeros de organización, la certeza de que vale la pena dar la pelea por la Tierra y por la dignidad. Nunca bajó los brazos, ni la voz... bien lo saben las autoridades de la provincia del Chaco que debieron acostumbrarse a abrir puertas y oídos ante su insistencia.

Mártires se fue sin poder ver el sueño cumplido de la Tierra en manos de su gente. La mejor forma de honrar su memoria será seguir trabajando por ese derecho, desde los lugares en los que a cada uno de nosotros nos toca estar.

Un abrazo fraterno,

Roberto Larrea
Presidente
Red Agroforestal Chaco Argentina